

Siguen negociando PRI, PAN y sol azteca

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Las negociaciones por construir la alianza "Va por el Estado de México" para la elección de la gubernatura de la entidad el próximo año continúan, indicó el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca. Por lo pronto, se reunirán en mesas de trabajo para estudiar los gobiernos de coalición.

La coalición contempla la unión con los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), luego de que detectaran que funcionó la fórmula y que, además, comparten ser oposición al actual gobierno.

En este sentido, el sol azteca condicionó que se legisle en los gobiernos de coalición para que se garantice que sus propuestas serán incluidas en el plan de gobierno, en caso de que participen en la alianza y ganen.

"Mañana yo estaré en el Senado, van a plantear un coloquio sobre gobiernos de coalición, es interesante, lo está auspiciando el PRD, nos invitaron y yo voy a acceder a esa invitación a participar con ellos y esto nos deja ver el interés que hay de que sigamos trabajando sobre la probable coalición que tengamos", dijo entrevista el líder priista.

Avances en la materia

Reconoció que ya hay avances en la materia, pero pueden integrar una propuesta que les resulte mucho más atractiva y que beneficie a todos los involucrados.

"Ya existe una normatividad en la materia y la propia Constitución y esta deviene a convenios, podemos convenir la alianza en la coalición para llegar a un gobierno de coalición, sin embargo, es perfecto, se puede trabajar todavía en un ordenamiento legal más perfecto en la materia".

Subrayó que hay buen ánimo para avanzar en una coalición con el PAN y el PRD el año entrante. "Yo veo una muy buena relación totalmente con las coaliciones, a seguir construyendo y me parece que puede caminar algo un poco más en concreto en las próximas semanas".

Diversas personas han manifestado su deseo de aspirar a la candidatura por la siguiente elección y, al respecto, Montes de Oca precisó que se trata de perfiles que manifiestan su deseo. ■